

Sitzungsvorlage Nr. 166/2010

| Beratungsfolge | Sitzungstermin | Behandlung |
|--|-----------------------|-------------------|
| Ausschuss für Sport, Kultur und Tourismus | 09.09.2010 | öffentlich |
| Verwaltungsausschuss | 23.09.2010 | nicht öffentlich |

Betreff:

Durchführung der Deutschen Ausrufermeisterschaften in Neustadtgödens

Sachverhalt:

Am 31. Juli 2010 wurde sehr erfolgreich die 1. Deutsche Ausrufermeisterschaft in Neustadtgödens durchgeführt. Parallel dazu wurde am Tag zuvor die Deutsche Ausrufergilde gegründet. Der Neustadtgödenser Ausrufer Hinrich Janßen wurde zum Gildepräsidenten gewählt, sein Begleiter Jürgen Hunger zum Gildesekretär.

Die Deutsche Ausrufermeisterschaft war eingebettet in die Veranstaltung „Neustadtgödens á la Cart“, insgesamt konnten wohl rd. 2.000 Besucher verzeichnet werden. Erster Deutscher Meister der Ausrufer wurde Charlie Sanders aus Jever.

Die Veranstaltung hat bundesweit für Medieninteresse gesorgt, sowohl von der Deutschen Presseagentur als auch vom Deutschen Pressedienst wurde umfassend berichtet. Dies hat dazu geführt, dass mittlerweile bundesweit Anfragen an die Gilde gerichtet werden bzw. Interesse an der Teilnahme weiterer Treffen bekundet wird.

Seitens der Ausrufergilde ist nunmehr angedacht worden, nach Möglichkeit jährlich Treffen der Ausrufer durchzuführen. Dies sollte allerdings nicht immer mit Deutschen Meisterschaften verbunden sein, angedacht wird z. Zt. ein turnusmäßiger Rhythmus von rd. 3 Jahren. Dabei wurde vorgeschlagen, Neustadtgödens als Gründungsort der Gilde auch künftig für die Durchführung der Deutschen Meisterschaft zu benennen. Die Mitglieder des gesamten Gildevorstandes haben hierzu bereits grundsätzlich ihre Zustimmung erklärt.

Die Veranstaltung wurde im Wesentlichen durch Sponsoren und werbemäßig durch die Unterstützung des FRF durchgeführt. Die Organisation erfolgte im Wesentlichen durch die Gemeinde, wobei insbesondere während der Veranstaltung auf viele ehrenamtliche Helfer zurückgegriffen wurde.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeinde Sande erklärt grundsätzlich die Bereitschaft, künftig auch die turnusmäßige Durchführung der Deutsche Meisterschaft der Deutschen Ausrufergilde in Neustadtgödens zu unterstützen.

Oltmann

Wesselmann

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen

Nein-Stimmen

Enthaltungen